



「人口減少を嘆くより感謝、美浜町民は幸運の中にある」

福井県美浜町生涯学習センター「なびあす」にて

スペイン人のバイオリニスト フランシスコ・フラナさんにお聞きしました。

【人の声に近い楽器】

— 今日本当にお疲れのところインタビューに応じていただき、誠にありがとうございます。まず、ヴァイオリンのすばらしさを教えてください。

(フラナさん) そうですね。まず、ヴァイオリンが手ごろな大きさで運搬しやすく、なんと言っても人間の喉から発する声に近い、そこが素晴らしい。

— コンサートで世界各国のたくさんの都市に行かれています。どこの都市が一番好きですか。

(フラナさん) あー、それたいへん難しい質問です！ うーん、強いて言えば、京都はとても神秘的な街で日本に来るたび行きたくくなります。

— 最近、和食が世界中で人気になっていますが、好きな和食がありますか。

(フラナさん) うーん！ たくさんありますが、大好きなのは寿司、ラーメン、などなど。特にノドグロが大好きです。



【日本は安全で住みやすい】

— 世界中を回られて、ここは良かった、住んでみたい、と思った国はありますか。

(フラナさん) 今住んでいるアメリカは住んでいて楽しいところですが、生活していて色々な利便性を考えると私の生まれたスペイン、そしてスペインとよく似ている日本も安全で住みやすいですね。日本には四季があって一年中生活が楽しめそうです。たいへん住みやすいところですよ。

— ところで、「地球沸騰」という話もありましたが、地球温暖化問題に関心はお持ちですか

(フラナさん) 大きな問題だと思うけれど、世界の皆で頑張るって環境を守っていくしかないですね。

— 「美浜町」について、住んでいる人々や環境について、

ご感想をお願いします。

(フラナさん) もちろん、初めて美浜に来た時から皆さん暖かく迎えてくれて、それは驚くほどですよ。それと何より恵まれた緑豊かで自然に恵まれていて、本当に素晴らしい美浜町ですよ。

【美浜町民は幸運の中にある】

— 最後に、高齢化、過疎化が進むこの町の皆さにメッセージをお願いします。

(フラナさん) こんなに自然豊かな緑になかで生活し、そして素敵な音楽を聴いて、さらにおいしいものを食べて暮らせるのは本当に幸運だと思います。



聞き手

NPO 法人ワネッツ

高城 和行、岩崎 良人

通訳

ろまんちっく美浜実行委員会

野原 広子さん

(5月8日(水) 美浜町なびあすホールにて)

あとがき

ラテン系のノリで演奏中の所作を含めとにかくかっこよかった。ハリウッドの俳優という感じがした。ヴァイオリンのソムリエになった気分で聴こうとしたが、やはりそれは無理な話であった。(岩)